



france•tv

Syndicat National des Personnels de la Communication et de l'Audiovisuel

« Bonne année et surtout bonne santé ! » LIMINAIRE SNPCA-CGC au CSE de Malakoff

Il est de tradition, chaque début d'année, de se souhaiter des vœux. C'est ce que nous faisons, les uns les autres depuis une quinzaine de jours. Mais cette fois-ci dans un contexte d'inquiétude et de mal-être jamais atteints.

« Bonne année et surtout bonne santé ! » : c'est la formule consacrée. Mais le SNPCA-CGC ne peut que s'interroger : **« Où en est la santé des salariés de l'établissement de Malakoff à moins de 6 mois du déménagement au Siège pour ceux qui déménagent en juin ? Où en est la santé de celles et ceux qui sont déjà partis au Siège en décembre dernier ? Où en est la santé de celles et ceux qui ne partiront qu'en 2026 ? »...**

Comment ne pas s'émuvoir de l'éclatement des équipes du site de Malakoff en ce début d'année et des conséquences sur la santé des uns et des autres ? Qui plus est avec des changements de directeurs, si près de cette échéance, à savoir un peu plus de 5 mois d'une manœuvre inédite, dangereuse et éprouvante ?

Que fait la direction du site ainsi que celle du pôle Outre-mer pour maintenir la cohésion des équipes ?

Où sont passés ces dernières semaines les traditionnels événements qui ont toujours eu lieu dans l'établissement par le passé pour réunir tous les personnels dans l'atrium, les informer, échanger et garantir un tant soit peu le lien d'humanité et de faire ensemble, si cher à notre pôle Outre-mer et à notre maison de la rue Danton ?

L'occasion, à chaque fois, d'organiser un moment de convivialité qui a toujours participé à maintenir les indispensables liens au sein du siège RFO !

Concrètement : RIEN ! Pourquoi ? Ces non-événements révèlent quelque chose côté direction et aggravent le malaise chez les salariés ! Il y a urgence ! Il y a urgence à faire ensemble. ENSEMBLE ! Et non CONTRE !

Or, au moment où justement, plus que jamais les personnels ont besoin d'être rassurés, accompagnés, soutenus et encouragés, la direction préfère changer certaines têtes à la barre du navire, si proche d'un changement de cap décisif ! Comme si ce changement à la barre ne pouvait pas attendre la fin du virement de bord et l'accostage dans le nouveau port ?...

Pourquoi cette précipitation ? Qui s'étonnera ensuite que le moral des troupes et la santé des équipages soit brinquebalante ?

Comment a-t-on pu en arriver là ? Le mal est fait et il fait mal, très mal !

Maintenant, les collaborateurs n'ont plus le choix que d'espérer que les directions et de l'établissement et du pôle Outre-mer ne se soient pas plantés une fois encore, à mesure que le bateau Malakoff se rapproche du navire amiral à Paris.

Il en va de la santé des personnels ! Tous les personnels ! Sinon : ce sera le crash ! La collision ! Le naufrage !

Le SNPCA-CGC ne le souhaite d'aucune manière ! D'AUCUNE MANIERE ! Alors : à quand des moyens pour cette accostage ? Des moyens à la hauteur de nos missions, de notre histoire et de notre engagement au service de la visibilité des Outre-mer ?

Les dernières infos et découvertes de la réalité du projet CAMPUS ne rassurent pas, ni les élus, ni les personnels de Malakoff.

Un studio de 38m² seulement à l'arrivée contre deux studios aujourd'hui de 90 et 150m² !

Des bureaux manquants par rapport aux plans présentés ! Des personnels qui ne savent pas où ils vont atterrir, y compris au sein de l'encadrement ! Des moyens techniques et opérationnels supprimés là où ils avaient été chèrement gagnés par les personnels et les instances de Malakoff. Et même quand les moyens techniques sont là, ils sont moins-disant par rapport à ceux de nos collègues du Siège que les élus sont allés visiter... Ou comment créer du déséquilibre entre les futurs collaborateurs de l'Esplanade Henri de France !

Alors ? Alors ?!?!... Il reste peu de temps mais il en reste encore un peu pour que la direction du pôle, la direction de Malakoff et la direction de FTV fassent le nécessaire pour que les salariés de Malakoff reprennent un peu espoir et qu'avec cet espoir, leur santé aille un peu, voir beaucoup mieux parce que les directions auront pris leurs responsabilités et feront le nécessaire pour garantir la santé physique comme mentale des équipes.

C'est LE VŒU que formule le SNPCA-CGC en ce début 2025 qui, malgré tout, souhaite à tous les salariés de la rue Danton, d'être entendus !

Malakoff, le 16 janvier 2025



SNPCA-CGC France Télévisions
Pièce V.2824 – 7, esplanade Henri de France – 75907 PARIS Cedex 15
01 56 22 58 14 - cgcgroupe@francetv.fr